J.-G. BOUCHER, éditeur-propriétaire

0

0

0

0

0

ABONNEMENT: Co

Rédigé en collaboration.

POUR LA CONVENTION

Un nouvel appel aux personnes qui n'ont par encore joint notre société nationale, de le faire dès à présent. — Que chaque succursale recrute six nouveaux membres et l'objectif est atteint. — Allons, à l'oeuvre!

Est-ce un autre concours? Non, certes, car nous n'a vons plus besoin de concours pour faire du recrutement. Néanmoins, nous voulons que notre Société marche de ce l'avant, nous voulons lui donner un total de 10,000 mem-bres pour la convention qui aura lieu au mois d'août prochain, et pour ne pas manquer notre coup, il importe de commencer immédiatement. En plus, nous voulons prouver pour la deuxième fois depuis six mois que le patriotisme n'est pas éteint chez nous, qu'au contraire les Français sont toujours prêts à fair edes sacrifices pour assurer l'a-venir de notre Société, pourvu toutefois qu'on ne manque pas de leur faire connaître à temps ce qu'ils doivent faire.

Les résultats du dernier concours ont fait ouvrir le yeux à plusieurs, à ceux-là surtout qui n'ont jamais le temps de travailler pour le bien des autres, qui placent le "primo vivere" bien audessus de tout principe de devoir national, qui croiraient s'abaisser aux yeux du peuple, en se mêlant aux communs mortels, qui croient vraiment que leur prestige, oui, leur importance personnelle est diminuée en s'associant à la masse du peuple, là où il y a tans de bien à faire.

Demandez-leur à ceux-là de vous aider quand il s'agi de travailler pour notre Société et ils vous répondront "Chez-nous dans mon village, il est impossible de faire du chez-nous dans mon village, il est impossible de faire du fecrutement, les gens ne veulent pas entendre parler de la Société L'Assomption. Rien d'étonnant et de surprenant. La masse du peuple, règle générale, écoute la voix des chefs, elle se laisse guider par ceux qui savent mener les hommes. Or, si ceux qui sont capables de mener une cause à bonne fin, si ceux qui exercent une influence marquée àuprès de leurs semblables restent inactifs, comment au nom ment. Il se dit: Après tout, la cause n'en vaut pas la p puisque ces messieurs n'y portent aucun intérêt. C'es là le cri qui nous vient de partout. Les "petits" blament le "gros", et les gros accusent les petits de manque de patrio tisme. Si nous voulons que nos oeuvres nationales mar chent de l'avant, il faut que les hommes influents se met-tent à la roue du char national. Si nous voulons que notre Société fasse du progrès, il fautq ue tous nos hommes se mettent de la partie, et fassent un peu de sacrifice; autre-ment elle est destinée à végéter et finalement à disparaitre, ce qui serait une honte nationale.

Nous faisons donc appel à tous les français de bien vouloir nous donner un autre coup de main. Vous nous de manderez peut-être- De quoi s'agit-il? Il s'agit de donner à la Société l'Assomption 2000 membres de plus, d'ict à la convention. Il s'agit d'atteindre les 10,000, pour le 15 août prochain. Rien que deux mille membres dans cinq mois, c'êst facile, si nous le voulons. Un bon patriote nous disait l'autre jour:" Deux mille membres dans cinq mois, mais c'est une bagatelle! N'en avons-nous pas trouvé 2,500 pendant les grandes pluies de l'automne dernier? Ne craignez pas nous les aurons. Les Acadiens, continuait-il sont bien réveillés et vous les verrez marcher la tête haute vers Moncton lors de la convention pour vous dire en pleir public que, quand les Acadiens dorment, ils dorment, mass la sont sille accursale se fait un devoit de recruter le nombre de membres que nous lui avons assigne, cela voudra dire 300 nouveaux membres pendant ce mois. En répetant la dose pendant les mois de mars. Si chaque succursale se fait un devoit de recruter le nombre de membres que nous lui avons assigne, cela voudra dire 300 nouveaux membres pendant ce mois. En répetant la dose pendant les mois de mars. Si chaque succursale se fait un devoit de la croix d'honneur, cela voudra dire 300 nouveaux membres de nous lui avons assigne, cela voudra dire 300 nouveaux membres de nous lui avons assigne, cela voudra dire 300 nouveaux membres de nous lui avons assigne, cela voudra dire 300 nouveaux membres de nous lui avons assigne, cela voudra dire 300 nouveaux membres dans trois mois peut maus paraître difficile dans son censemble, mais si nous y pen- com que parle an nous de la spont. Tous de la reconstance pour que parle an nous de la spont. Tous de la reconstance pour que parle an nous de la spont. Tous de la reconstance con que parle difficile dans son censemble, mais si nous y pen- com que parle an nous de la spont. Tous de la reconstance pour que parle an nous me la succursal en la reconstance pour que parle an nous me la succursal e Nous faisons donc appel à tous les français de bien

quand ils se réveillent—Gare à voits!

QUE PAIRE?

Nous avons envoyé à chaque succursale un objectif à atteindre pendant le mois de mars. Si chaque succursale se fait un devoir de recruter le nombre de membres que nous lui avons assigné, cela voudra dire 300 nouveaux membres pendant ce mois. En répétant la dose pendant les mois d'avril et mai, nous n'aurons que 1,100 membres à recruter pour atteindre les 10,000. Neul cents membres dans trois mois peut neus paraître difficile dans son ensemble, mais ai nous y pensons serieusement, ce n'est que six membres par succursale, ce qui est très peu difficile.

Aussitôt qu'une succursale au ra atteint, son objectif pous le mois de mars, nous en publierons le nom dans nos journaux. A qui reviendra l'honneur d'avoir son nom le premier? Fox Creek va-

SE PASSIN

LE BILINGUISME

retrouvaient à divers degrés nombre de localités. Ils é-nt, en harmonie avec les fêtes de et la chevalerie se mê-nt divangement. répoque, où la religion, la lé-de et la chevalerie ac mê-met étrangement. Il y avait, par mple, d'autre, sortes de pro-sions, mi-laiques, mi-religien-dans lesquelles figuraient des sess-telles que la Fête de la me de Saba, la Danse des Oli-tes, la Danse des Epées. La volution, qui prenait ombrage tontes les manifestations po-tontes les manifestations po-aires non jacobines, interdi-gracianses pratiques.

somption-monteann, a semere un débat intéressant au cours de a semaine dermère, aux Communes, lorsqu'il présenta une des réolutions qu'il avait inscrite au utilleton. Elle se lit comme suit:
"Que pour répandre dans le service civil la connaissance des deux langues officielles du pays afin de le rendre plus apre a remplir ses fonctions, la Chambre est d'avis que la loi du service civil devrait être amendée afin tie donner à l'avenir la préséance à ceux qui connaissent les deux langues

UNE DECLARATION IMPORTANTE

Lundi le 28 février, Dieu rappelait à lui l'âme de MM, Firmir Morneault et Denis St-Jarre. M Morneault était âgé de soixant et dix-sept ans. Il avait souffer avec résignation la maladie que Dieu lui envoyait au terme de se

jours. / M. St-Jarren 'était qu'à la fleu de l'âge, n'ayant que dix-neuf ans Néanmoins il se résigna facile oins il se résigna facile ment à la mort pensant aux joies que réserve la céleste patrie.

Plusieurs bouquets spirituels ont été offerts aux deux familles où le deuil a été si cruellemen

lieu le mercredi des Cendres, sui vit du libera de M. Firmin Morneault. Ce dernier eut son service jeudi matin, au milieu d'un grand nombre de parents et amis. A ces deux familles nous offrons nos plus sincères condoléances.

EN VUE DU **PROCHAIN** CONGRES

Massomption Nationale, tenue

Vendredi, le 4 mars, avait lieu Moncton, une assemblée régu-ière convoquée du comité exé-utif de la Société Nationale l'As-

bomption.

Etaient présents à cett: rénnion; Rhon. D.V. Landry, M. le
Dr. F.A. Richard, M. Ale; andre
J Doucet, l'hon. juge A. J. LeBlanc, M. l'avocat Ferd, J. Robidoux, M. F.G.J. Comeau, Agent
du D.A.R., M. Réné Fré hette
M. Alfred Roy, rédacteur de
"L'Evangéline", et M. Charles D.
Hébert.

Le secrétaire fait part à l'as emblée d'une communication recue de l'hon, juge Aulin Arse rault, président général, expri-rant son regret de ne nouvoir resister aux délibérat,ons de le

Société.
Société.
M. le président-général prie M.
juge Le Blanc président du conité rea. se cur local, de J.

implacer en son abs. 11.

A la femande de M. le prési
lent, le serré aire donne lectur
le procès- le la de la cernière
ssemblée régulière en date du 12
lécembre 1926. Ce rapport est a

pté tel que lu.

M. le président explique en pe le mots le but de l'assemblée rganisation générale, nom nation les diverses commissions, etc.

Après délibérations alignes

ion, et vu que le comité executivait décidé de faire coincider le fate du Congrès avec celle de l'extraision du "Devoir" et celle des Ctats-Unis, en jugea à propos de le pas fixer une date précise pour es fêtes du mois d'août. Cette de e sera annoncée plus tard

e sera annoncée plus tard. Il est aussi résolu à l'unanimi 'é qu'au début de la tâche ardu que s'imposent les membres de comité exécutif, désireux d'expri-mer leur soumission filiale à leurs supérieurs ecclésiastiques, s'em-ves ce légitime orgueil de la race.

oressent de placer leurs travaux

Il voulait le bien et l'avance-

On procède ensuite à la nomi qui devront s'occuper d'une ma nière toute spéciale des questions

neault. Ce dernier eut son service jeudin matin, au milieu d'un grand nombre de parefits et amis A cea deux familles nous of irons nos juis sincères condo l'énces, pur correspordant.

LES BACHELORS EN VOYAGE

Samedi matin dernier, plusieurs membres du club Bachelor, dorn l'équipe de hockey a remporté le coupe Michaud au cous de la présente asison, sont partis pour Montréal, dans un wagon spécial des Chemins de for mationaux d'Canada, accompagnés de quelques amis et supporteurs du club Cas voyageurs ont eu l'occasion d'assister à quatre parties de hockey, dans la métropole canadienne; amedi Canadien vs Marous, mercredi Univ, de Montréal, Nalres D. Hébert et, adopte à l'orise, mardi Canadien vs Marous, mercredi Univ, de Montréal, Marles D. Hébert, M. Leves, dans la métropole canadienne; amedi Canadien vs Marous, mercredi Univ, de Montréal, M. Leves, dans la métropole canadienne; amedi Canadien vs Marous, mercredi Univ, de Montréal, W. Leves, Verificateur, M. Alexindre J. Dokect.

Ceux qui ont pris part è cette excussion sont; MM. Robert S. J. Leves, Verificateur, A. Alexindre J. Dokect.

Ceux qui ont pris part è cette conseil prince, de l'exprésident de l'exprési

Bit ne 2. M. et Mme Armand Violette, un file baptisé le 12 fév-rier. Parrain et marraine M. John Violette et Mile Martine Lavoie, de Rivière-Verte, N.-B.

L'OUVERTURE DE LA SESSION PROVINCIALE

L'ouverture de la deuxième ses-sion de la neuvième Assemblée Législative a eu lieu ce matin à

M. A. R. MacKenzie, député de Charlotte et C. J. Osman, dé-puté d'Albert, seront les propo-seur et secondeur de l'adresse en

réponse au discours du trône.

Comme par les années passées
nous tiendrens nos lecteurs au courant des activités de la sess qui vient de commencer et qui pro net beaucoup d'intérêt.

LA MORT DU R.P. Ed. MONDOU

Plusieurs de nos lecteurs ontth apprendre avec le plus vif re-rret la mort du Rév. Père Ed-mond Mondou, de la congréga-tion Ste-Croix, assistant-supé-ieur du Collège St-Laurent et ncien professeur de l'Université du Collège St-Joseph pendant plusieurs années. La mort l'a rappé presque subitement à Walace, Akansas, le 15 février, où il était en visite chez l'abbé Berge-

Plusieurs anciens du collège Plusieurs anciens du collège 3t-Joseph, se rappellent les nom-breuses qualités de coeur et d'es-prit qu'avait le Père Mondon Les anciens du Madawaska, peut-être dus que d'autres, ont été à même le les apprécias, c'est pourquoi sous ne neuvous passer sons sinous ne pouvons passer sous si-

Plusieurs membres de notre lergé acadien et un grand nom-bre de nos professionnels et hounes d'affaires ont eu l'avantage l'avoir comme professeur au colège, le Père Mondou. Homme de ettres, doué de talents exceptiorels, ayant un bon spécial pour l'enseignement, le Père Mondou a participé largement à la for-mation de plusieurs de nos hom-me_s d'élite. Il était patriote et

oressent de placer leurs travaux sous leur haut patronage aver prières de les bénir.

ves ce légitime orgueil de la race. Il voulait le bien et l'avancement de la race française en notre province. Il a dépensé la meilleuprovince. Il a dépensé la meilleu-On procède ensuite à la nomination des diverses commissions santé à l'oeuvre d'éducation parmination des diverses commissions santé à l'oeuvre d'éducation parmination de la commission de la com nous. Il est demeuré près de importantes qui ont rapport avec quinze ans au collège St-Joseph, où il reçut le 19 décembre 1903

CHARLEMAGNE BRIDGE LUNDI LE 14 MARS — POUR L'EGLISE